



Ferjeux van der Stigghel (Photographe-voyageur)

Photographe à 17 ans pour Libération puis de plateau pour le réalisateur François Reichenbach, il expose en France, en Suisse et au Mexique. En 1989, il se forme à la réalisation conception multimédia à Paris VII et se dirige du cinéma vers la vidéo et la pub. Diplômé de l'IEP, il y enseignera « la sémantique de l'image » en 2014. Il mène depuis 2008 un long cours dédié aux « Travellers » ou "néo nomades", présenté à « Visa pour l'Image » à Perpignan et à Arles, en 2010. En 2012, il est l'initiative de la création du collectif « No land's man Project ».

Type

Photographe-voyageur

Nom

van der Stigghel

Prénom

Ferjeux

Photo-portrait



E-mail accessible aux membres uniquement

Désactivé

Téléphone accessible aux membres uniquement

Désactivé

Portable accessible aux membres uniquement

Désactivé

Pseudo skype accessible aux membres uniquement

Désactivé